

Jalin Silaturahmi Untuk Kamtibmas, Kapolresta Mataram Kunjungi Masjid Al Mabrur di Desa Sesela

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

May 31, 2024 - 14:43



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., pimpin kegiatan Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat serta dirangkaikan dengan kegiatan Polisi Peduli Tempat Ibadah, Jumat (31/04/2024)

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Masjid Al Maburr, Dusun Barat Kubur, Desa Sesela, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat yang dihadiri paro tokoh dan masyarakat setempat.

Pada sambutan pembukaannya, Ketua Pembangunan Masjid Al Maburr H. Syukri menyampaikan ucapan selamat datang serta mengutarakan kebanggaan atas kunjungan Kapolresta Mataram dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat.

“Atas nama warga Desa ini kami sampaikan terimakasih atas kesempatan Kapolresta Mataram berkunjung dan bersilaturahmi dengan warga di Desa Sesela,”ucapnya.

Sementara itu, pada kesempatan yang telah dipersiapkan, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., mengatakan rasa gembiranya dapat berkumpul dengan masyarakat untuk menjalin silaturahmi serta berkesempatan mendengar keluhan dan masukan untuk masyarakat terutama terkait Kamtibmas di wilayah Desa Sesela.

Ia menyampaikan situasi Kamtibmas secara umum di wilayah hukum Polresta Mataram relatif kondusif. Hal ini lanjutnya, tentu tidak terlepas dari peran serta masyarakat dalam membantu kepolisian demi ketertiban bersama.

Pada kesempatan itu pula, Kapolresta Mataram menyampaikan himbauan terkait Pilkada yang sudah dekat akan diselenggarakan. Menghadapi proses Pilkada baik Pemilihan Gubernur dan wakil gubernur maupun pemilihan Bupati dan wakil bupati Lombok Barat, masyarakat diharapkan untuk mendukung pelaksanaan Pilkada dapat berjalan dengan lancar.

Ia berharap perbedaan pilihan yang nantinya terjadi di pilkada tidak serta merta membuat hubungan baik antar satu sama lain menjadi terganggu, sehingga tentu diharapkan pengertian kepada masing-masing agar menerima bahwa perbedaan itu sebuah hal yang biasa dan harus dijadikan sebagai upaya masyarakat untuk membangun daerah.

“Jangan sampai karena beda yang kita pilih, sehingga hubungan baik antar sesama akan menjadi terganggu. Jadikan perbedaan itu sebagai langkah masyarakat membangun daerah,”kata Kapolresta.

Dalam hal Tindak Pidana, Kapolresta Mataram juga menghimbau kepada masyarakat untuk tetap meningkatkan kewaspadaan terhadap keselamatan diri dan harta benda dengan cara menutup peluang sekecil apapun pelaku kejahatan.

“Tindakan jahat itu biasanya terjadi karena ada peluang dan kesempatan, nah kita harus menutup peluang dan kesempatan tersebut dengan selalu berhati-hati dan waspada,”tegasnya.

Pada kesempatan terakhirnya, Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan material berupa semen sebanyak 30 sak untuk membantu pembangunan Masjid Al Maburr yang saat ini sedang dalam pembangunan.

Turut mendampingi Kapolresta Mataram dalam kegiatan tersebut, Kasat Binmas, Kapolsek Gunungsari, Kanit Binpolmas Sat Binmas , Kanit Intel Polsek Gunungsari, Kanit Binmas Polsek Gunungsari, Bhabinkamtibmas Desa Sesela, Plt. Kades Sesela, serta panitia Pembangunan Masjid Al Maburr. (Adb)